
11月1日開所に向けて（あ
くまでも予定です）新事務

所設立に向けて、今、ご地

域の皆さんが頑張っている

最中です。

私は9月の定例会議（9月
議会）・決算審査特別委員

会に取り組みながらのため、

なかなか様子は見に行け

ないのが残念ですが…まさ

に「リノベーション体験中」

です。

1階は、事務所兼キッチン・

2階はフリースペースとなる
予定のようです。

駐車場も広めでした。

今後は、法律相談なども

こちらの事務所で行われる

ことになると思います。

詳細につきましては、次

号でお知らせできると思い

ますので、楽しみにしてい

てください！

私たちは、安倍元首相の

「国葬」には、絶対に反対

です。

（2面参照）この間、様々
なところで、そのことを訴

え続けてきました。今日は、

教育委員会にも確認して

「今のところ国からは、何

も示されていないので、

そのために、何かを行う予

定はない」との返答を得て、

ほっとしました。

これも、私たちを含めた国

民全体の運動の成果だと思

います。これからも私たち

の主権を守るために頑張り

ましょう！
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松原よし子連絡先
電話：047-444‐5730
fax : 047-412‐0430
携帯：090‐3204-4324
ご意見ご要望をご遠慮

なくお寄せください。
生活のこと。年金のこと。

子育ての悩みなど、ご遠慮

なくお寄せください。

！

＜無料法律相談会＞

次回10月7日（金）
13:30～

（30分毎の予約制）

◆会場◆

松原よし子事務所２階

＜場所＞
東初富４‐２２‐１０

（マルエツから、徒歩３分）

東葛総合法律事務所の弁
護士が、ご相談に応じます。

ご予約は、下記まで…
松原 よし子携帯

090-3204－4324

駐車場のご希望がある場合は、
ご予約の際にお伝え下さい。

頑張ってますよ！ 松原よし子なりに…かな？
「決算審査特別委員会」は、今日、終了しました。（詳細報告は次

号など）次は、一般質問となります。

私の一般質問は、

9月22日（木）

10：00～「教師の未

配置問題」と「聞こ

えづらさの問題」に

ついて質問します。

右写真のように様々

なアンケート調査結

果も出てきているの

で、パワハラやモラ

ハラに負けずに頑張

ります！傍聴にいら

してみてください。

令和3年定例会議真っ最中

皆さんと自由に集える事務所を「後援会」として準備中です！

令和3年9月定例会議開催中！

「日本共産党鎌ヶ谷市委員会＆松原よし子事務所

＆フリースペース開設に向けて準備着々…

「安倍元首相の国葬反対！」

「このの物価高を何とかして！」

安
倍
元
首
相
の
「
国
葬
反
対
」
を
訴
え
る



９月１１日投開票の沖縄知

事選において、現職でオー

ル沖縄推薦の玉城デニー知

事が圧倒的な勝利を勝ち取

りました。

玉城デニー現 339,767

佐喜真真淳 新 274,844
沖縄県民の「辺野古ノー」

の意志が「１ミリもぶれて

いない」（デニー知事）こ

とを証明

しました。

日本共

産党の志

位和夫委

員長は記

者会見で

「玉城デ

ニー知事

が翁長前

知事の遺

志を継いで、辺野古に新基

地ノー、普天間基地の即時

返還をぶれずに貫いたこと

が県民の心を捉えたのだと

思います」語りました。か

つて基地が返還された土地

開発によって基地の時代よ

り何十倍も豊かになった実

態なども示しました。また

暮らし・経済の問題でも４

年間子どもの貧困の対策で

も大きな成果を上げてきて

いることなど、明確な分析

をしています。

逆に、岸田政権は、政権

ぐるみで沖縄県民の民意を

押しつぶしにかかり、企業、

団体の締め付け選挙を大が

かりにやったわけですが、

そういうやり方が通じなかっ

たということです。

志位氏は「われわれ野党に

とっては、再度野党共闘の

再構築への大きな一歩とな

りました」と展望を語りま

した。 （原記）
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統一協会派の自公候補に大差
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★年金者組合鎌ケ谷支部通常

総会
９月２４日（土）午後２時～

道野辺中央コミニュティセンター

★オスプレイいらない！市民

集会

１０月１日（土）１３：３０～

船橋市薬円台公園（習志野駅下

車）問い合わせ：090-2248-8142
主催：オスプレイいらない！船橋・

八千代・習志野ネットワーク

五十嵐仁先生講演会

と鎌ケ谷革新懇総会

鎌ケ谷革新懇は、９月２３日

（金・秋分の日）午後２時か

ら生涯学習センターまなびぃ

プラザ研修室において①五十

嵐仁氏の講演「改憲の危機と

野党共闘の重要性」②革新懇

総会が開催されます。

五十嵐仁先生は、全国革新

懇代表世話人、法政大学名誉

教授。政治学、労働運動論・

歴史の著書多数。

先生には講演と若干の質問

時間頂いております。参加は

自由です。どうぞ誘い合って

お出で下さい。（写真上は、千葉

県革新懇の総会での講演の様子）

原島 090-7902-4812

『しんぶん赤旗』のご購読を

お願い申し上げます。
スクープ連発の「赤旗」を是非

読みたい

という人

が党中央

委員会に

申し込み

が相次い

でいます。

「しんぶん赤旗」申込は、

松原よし子市議まで。

090-3204-4324（会議中はすぐに

は出られませんが、折り返し電話

致します）

オール沖縄の玉城デニー知事再選！

ハ
イ
ビ
ス
カ
ス
花
は
９
月
ご
ろ
が
旬
な

の
で
し
ょ
う
か

我
が
家
の
ハ
イ
ビ
ス
カ
ス
。
赤
と
黄
色
の

花
が
咲
き
ま
す
が
、
白
黒
印
刷
で
は
、
赤
花

も
バ
ッ
ク
の
緑
も
分
か
ら
な
い
の
で
、
黄
色

い
花
を
選
び
ま
し
た
。

ハ
イ
ビ
ス
カ
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熱
帯
地
方
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植
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ら
し

く
、
冬
は
家
の
中
に
入
れ
て
あ
げ
な
い
と
枯

れ
て
し
ま
い
ま
す
。
こ
の
花
は
花
オ
ク
ラ
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似
て
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る
の
で
食
べ
ら
れ
る
か
と
い
う
と
食

べ
ら
れ
な
い
の
で
ご
注
意
を
。
（
丸
）

日本共産党鎌ケ谷市委員会
は９月３日、安倍晋三元首

相の「国葬」強行反対、統

一協会問題の徹底追及など

を訴える緊急の街頭宣伝を

行いました。夕方の新鎌ケ

谷駅前を行き交う人が足を

止めて、署名への協力をし

てくれました。

国会で国葬についての岸

田首相の説明で納得した人

はほとんどいません。国葬

が憲法違反との指摘に、岸

田氏が内閣設置法だの閣議

決定だのと話しても法的な

根拠にはほど遠いのです。

安倍氏を特別扱いするの

は、憲法１４条「法の下の

平等」及び同第１９条「思

想及び良心の自由」に反す

るのですから、国葬は中止

すべきでしょう。（六）

辺野古新基地建設ノー1ミリもぶれず

安倍元首相の国葬には反対です

岸田首相答弁 法的根拠示せず

鎌ケ谷共産党の宣伝・署名活動


